
Fernández y De Pedro recorrieron el municipio de salto
Jueves, 13 de Agosto de 2015 14:34

Luego de la visita del Anibal Fernandez y ya que el Ministro no quiso hacer declaraciones
hablamos con el Actual Intendente Oscar Brasca.

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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